

# Steamtrains Unlimited

## Dampfsonderzug mit Br 01.5



### Frühlingstag mit dampf.

Diese wunderschöne szenarien fängt in Villingen an. Du übernehmst ein dampfsonderzug die durch von der 01 519 die der "Eisenbahnfreunde Zollernbahn" gehört, gezogen wird. Der zug is zusammengestellt mit ehemalige DB und DR wagen die ein damalige Interzonenzug nachbildet welche gefahren hat zwischen Ost und West Deutschland bzw. Ost und West Berlin.

Du haltest nur auf einige bahnhöfe an und zuletzt warden in Konstanz der reisegruppe aussteigen un platz nehm in daß dampfschiff 'Hohentwiel'. Im Konstanz nehm daß team der Eisenbahnfreunde Zollernbahn die lok uber und warden die lok restaurieren. Fur dich ist es dann feierabend.

Diese szenarien ist basiert auf der szenarien "6. RE von Villingen nach Konstanz" und umgewandert zum standart mode. Der original szenarien ist standard einbegriffen beim streckelieferung.

### Wichtig

Du brauchst die nächste payware:

Hersteller	Zugart	Reihe
Just Trains	Lokomotive	Br 01.5
3DZug	Wagen	Y-Wagen
Virtual Railroads	Lokomotive	E10 mit zujgarnitur
Virtual Railroads	Wagen	Am Bm BlGr
Virtual Railroads	Wagen	Am Bm BlBe
Rail-sim.de	Wagen	Y-Wagen

*Viel spaß mit dampflok fahren.*

### Achtung:

Steamtrains Unlimited übernehmt keine Verantwortung für die Verwendung von die geänderte tastaturbelegung. Die Verwendung dieser Anpassung erfolgt auf eigenes risiko.

# Steamtrains Unlimited

## Steam Special with German class Br 01.5



**Steaming on a beautifull day in the spring.**

This wonderfull scenario sill start at Villingen Germany. You are dispatched to take over this steam special which is being hauled by the class 01 519 which is owned by the the "Railway Friend Zollernbahn". The train is a typical train that rans on "Interzonen" trains between the former East and West Germany and either to and from east and west Berlin.

You will stop a some stations and finally toy will finish this run in Konstanz where the travellers will embark the steam peddler "Hohentwiel". At Konstzns the engine team will take over the engine and will take care for further restoration. You then can enjoy the night off.

This scenario is based on scenario "6. RE from Villingen to Konstanz" and has been modified from career mode to standard mode. The orginal scenario is included by default that comes with the route package.

### Important

The required assets you need are listed below.

Platform	Train type	class
Just Trains	Lokomotive	Br 01.5
3DZug	Wagen	Y-Wagen
Virtual Railroads	Lokomotive	E10 mit zuzgarnitur
Virtual Railroads	Wagen	Am Bm BlGr
Virtual Railroads	Wagen	Am Bm BlBe
Rail-sim.de	Wagen	Y-Wagen

***Have fun "riding " with steam***

### Notice

Steamtrains Unlimited does not take any responsibility if any damage occurs by the use of this software at your PC. The use of the software is completely at your own risk.